

# *Le président salvadorien exprime son désir de resserrer les liens avec Cuba*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).Le président salvadorien Salvador Sánchez Cerén est arrivé hier à Cuba en visite officielle. Il a été reçu à l'Aéroport international José Martí de la Havane par le Vice-ministre cubain des Affaires Étrangères, Rogelio Sierra Díaz.

La visite du dirigeant salvadorien qui est accompagné du Ministre des Affaires Étrangères Hugo Martínez, de la Ministre de l'économie, Tharsis Salomón, et de celle de la santé , Violeta Menjivar,entre autres, vise à avancer dans la coopération et le commerce bilatéraux avec notre pays.

Au programme de la visite de Salvador Sánchez Cerén, une réunion avec son homologue cubain , Raúl Castro et une visite du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie et d'autres institutions d'intérêt

Dans des déclarations à la presse après avoir assisté à un spectacle de la troupe de théâtre pour enfants La colmenita, le président salvadorien a relevé.

«Nous effectuons cette visite officielle pour poursuivre les échanges entre le Salvador

et Cuba. Le 1 juin, cela fera 6 ans que nous aurons repris les relations bilatérales et que nous aurons entamé un programme d'assistance technique et scientifique.

Au cours de ces six années nous avons pu renforcer nos politiques sociales fondamentales dans le domaine de la santé, de l'éducation, et nous avons donné la priorité à des sujets importants tels que l'alphabétisation, l'environnement, le changement climatique et la production agricole.

Nous allons poursuivre les échanges culturels. Nous pensons travailler au Salvador pour créer une troupe de théâtre infantile similaire à "La colmenita", pour que la jeunesse et l'enfance puissent avoir une formation et une nouvelle culture en adéquation avec nos réalités.

J'aimerais bien vous dire que notre peuple a été béni et qu'il est très heureux. Samedi dernier a eu lieu la béatification de Monseigneur Romero, un homme de paix qui a vécu au milieu des conflits, mais qui a toujours été aux côtés des pauvres, du côté de la justice et de la vérité.

Pour moi c'est un plaisir d'être à Cuba, un pays que ma femme et moi nous connaissons très bien. Je connais Cuba depuis les années 80. À cette époque-là, nous avons pu compter sur la solidarité et le soutien du peuple cubain. Je me sens comme si j'étais chez moi».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57365-le-president-salvadorien-exprime-son-desir-de-resserrer-les-liens-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**